
Blüten 2012 von pafra

Beitrag von „pafra“ vom 26. August 2012, 17:19

Hallo Hans Dieter,

die Mehrfachblüten entstehen durch unsere tolle Luft in Salzburg!!:D

Nein, natürlich nicht. Unsere Luft ist zwar etwas besser als in vielen Großstädten, aber optimal 
ist auch unsere Luft nicht.

Ich führe die zahlreichen Blüten auf meinen seit zwei Jahren durchgeführten Düngeplan zurück. 
Zudem habe ich schon vor drei Jahren begonnen mein Substrat mit Zeolith anzureichern. Beide 
Maßnahmen sehe ich als Hauptgrund für diese Entwicklung. 
Meine Echinopsis Hybriden stehen alle im Freien leicht geschützt durch einen schmalen 
Balkonvorsprung über den Kakteen. Bei längeren Regenfällen gibt es zusätzlich eine 
Abdeckung, damit nicht alle ersaufen!!;) 
Vielleicht trägt auch die Haltung im Freien dazu bei, das es mehr Blüten gibt.

Viele Grüße

Franz

1https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/1839-bl%C3%BCten-2012-von-
pafra/&postID=17522#post17522

https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/1839-blüten-2012-von-pafra/&postID=17522#post17522
https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/1839-blüten-2012-von-pafra/&postID=17522#post17522

